

Des Vénézuéliens se mobilisent face aux actions déstabilisatrices de l'opposition



Caracas, 7 septembre, (RHC).- Des Vénézuéliens sont descendus aujourd'hui dans la rue dans plusieurs coins du pays pour exprimer leur appui à la Révolution Bolivarienne et à la paix

Les mobilisations en faveur du gouvernement ont été organisées en réponse aux manifestations convoquées par la droite qui veut avancer coûte que coûte le référendum révocatoire contre le président Nicolás Maduro.

À Caracas, les partisans du gouvernement se concentrent dans 9 points de la capitale.

Des manifestations sont organisées aussi dans les états de Miranda, Carabobo, Falcón, Sucre, Anzoátegui et Mérida, face aux mobilisations de la droite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104908-des-venezueliens-se-mobilisent-face-aux-actions-destabilisatrices-de-lopposition>



Radio Habana Cuba